

**Lic. José E. Calzada Rovirosa**  
**Gobernador Constitucional del Estado de Querétaro**

11 de marzo, 2013

H.E. Ban Ki-moon  
Secretario General de la  
Organización de las Naciones Unidas  
P r e s e n t e

Estimado señor Secretario General:

Debido a que el Pacto Mundial de las Naciones Unidas es una plataforma de diálogo y un marco práctico para las organizaciones comprometidas con la sustentabilidad y las prácticas empresariales responsables, es de nuestro interés agregarnos a los 10,000 participantes que apoyan esta acción en más de 145 países, ya que creemos en la labor e importancia de ampliar la red del Pacto Mundial en México.

Me complace comunicarle que el Gobierno del Estado de Querétaro apoya los Diez Principios del Pacto Mundial en materia de derechos humanos, derechos laborales, medio ambiente y la lucha contra la corrupción.

A través de esta comunicación, expresamos nuestra intención de apoyar e implementar estos Principios en el marco de nuestra esfera de influencia. Además, informaremos puntualmente de este compromiso a nuestros grupos de interés y al público en general.

También nos comprometemos a participar en las actividades organizadas por el Pacto Mundial cuando esto sea posible y apropiado, por ejemplo, en la Reunión Anual de Redes Locales, participación en iniciativas y grupos de trabajo especializados, involucramiento en proyectos de alianzas y a dar comentarios a las empresas participantes sobre su comunicación sobre el progreso.

Sin otro particular, le reitero las seguridades de mi más alta y distinguida consideración.

Atentamente

